



INTERNACIONAL

Genocidio, una palabra maldita

Se cumple un siglo de las matanzas de armenios



El nuevo Eldorado está en Cuba

Empresarios de todo el mundo buscan negocio en la isla

BABELIA

Insumiso Houellebecq

El autor habla sobre el islam, la izquierda y 'Charlie Hebdo'



Europa estalla con Grecia y amenaza con cortar las ayudas

“No imagino cómo llegar a un acuerdo”, dice el ministro de Finanzas de Alemania

“Estamos otra vez perdiendo el tiempo”, afirma el titular italiano de Economía

“Ya es suficiente, necesitamos un plan b”, pide el enviado del Gobierno esloveno

CLAUDI PÉREZ, Riga

Los ministros del Eurogrupo y el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, lanzaron ayer duras advertencias a Grecia

en el marco de una tensa reunión en Riga. “Vamos por el camino equivocado. No me imagino cómo podemos alcanzar un acuerdo”, espetó el responsable de Finanzas alemán, Wolfgang

Schäuble. Draghi advirtió de que el deterioro de la situación podría llevar al BCE a revisar la línea de crédito de emergencia a Grecia. Varios ministros mostraron auténtica irritación ante las

propuestas griegas. “Ya es suficiente: necesitamos un plan b”, dijo el representante esloveno. “Estamos otra vez perdiendo el tiempo”, apuntó el responsable italiano. **PÁGINAS 2 Y 3**

Podemos acelera el giro hacia una política más moderada

► Flexibiliza sus exigencias para que Susana Díaz gobierne

► Limita la propuesta de renta básica a los grupos más vulnerables

A. DÍEZ / F. MANETTO, Madrid

Podemos lanzó ayer un mensaje de moderación al reactivar la posibilidad de acuerdo con la presidenta en funciones de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, y permitir su investidura. La formación se atribuyó el mérito de que Manuel Chaves y José Antonio Griñán se retiren y dijo que quedan otras dos condiciones que el PSOE ve factibles. Podemos también plantea limitar la renta básica a las franjas de edad más vulnerables. **PÁGINAS 10, 11 Y 16**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

El PSOE pide la destitución de Trillo y Pujalte por sus cobros de empresarios

FERNANDO GAREA, Madrid

El PSOE pedirá al Congreso que actúe contra Vicente Martínez-Pujalte y que el Gobierno destituya a Federico Trillo como embajador en Londres. Los socialistas consideran que ambos deben abandonar sus cargos después de que EL PAÍS desvelara que cobraron de una constructora que contrata con el Estado. El PSOE llevará la petición a una moción que presentará en el Congreso para restringir compatibilidades. **PÁGINA 14**

La Audiencia Nacional rebaja de 800 a 34 millones la fianza a Rato y los otros directivos de Bankia

PÁGINA 12



SIN PAPELES, PERO CON NÚMERO. Italia sufre la mayor presión migratoria de Europa, con unas llegadas que se estiman en 5.000 personas a la semana. En la imagen, las autoridades identifican ayer con un número a un inmigrante llegado a Catania./A. PIZZOLI (AFP) **PÁGINA 4**

El cine 'online' planta cara a la piratería

La recaudación de películas en la Red se multiplica por 10 en Europa desde 2009

La piratería online, un mal que parecía endémico en Europa, comienza a dejar paso a un consumo responsable. En 2009, el cine en la Red en los 17 países principales de la UE apenas recaudó unos 59 millones de euros. En 2013 la misma industria multiplicó por 10 sus ingresos, hasta los 588 millones de euros, según el Observa-

torio Audiovisual Europeo. Por primera vez, los ingresos superaron los del alquiler de DVD. En España el avance del sector ha sido parecido: solo entre 2012 y 2013 la recaudación aumentó un 78,5%. Los principales portales españoles atribuyen el aumento de ingresos y usuarios a las mejoras tecnológicas. **PÁGINA 34**

Pedro, Albert... hoy te mereces EMINA

www.emina.es #temerecesemina

WINE IN MODERATION

“El vino sólo se disfruta con moderación”